

Conozca los seis primeros refuerzos que ya entrenan en San Luis



Freddy Munizaga Maturana

El experimentado volante central de 35 años de edad Freddy Munizaga llega al club canario después de permanecer por largas ocho temporadas defendiendo la camiseta de Deportes Copiapó y donde en los últimos años incluso fue su histórico capitán. El futbolista se inició en las cadetes de Everton de Viña del Mar y luego tuvo un paso por Municipal Limache en la Tercera División, antes de llegar al profesionalismo.

A los argentinos Néstor Moiraghi y Claudio Mosca se sumaron el volante Freddy Munizaga, el defensa central Fernando Cornejo y los juveniles Ariel Cáceres, que viene desde La Calera y Víctor Campos que jugaba en San Antonio



Pese al hermetismo con que San Luis lleva adelante en los últimos años el periodo de negociaciones y contrataciones, ya se ha conocido la llegada de algunos futbolistas que serán los encargados de conformar el nuevo plantel que tendrá el club canario, para hacer frente a esta nueva temporada en la Primera "B" y donde se presume una competencia muy estrecha y disputada, teniendo en cuenta el descenso de Iquique, Coquimbo Unido y la Universidad de Concepción.

seta de Deportes Iquique.

Además estuvo entrenando con el plantel canario el lateral derecho nacido en la cante- ra sanluisina Guillermo Pacheco, pero al no llegar a acuerdo en lo económico con los dirigentes canarios, el jugador nacido en Villa Alemana aceptó el ofrecimiento de Deportes Temuco.

En cuanto a incorporaciones, pese a que hasta el cierre de esta crónica no se había anunciado oficialmente, el plantel canario tendría algunas incorporaciones, con jugadores que ya se encuentran entrenando junto al plantel que dirige José María Martínez.

NO SIGUE HUGO SORIA Y CASI VOLVIÓ PACHECO
 Pero además en el plantel canario se ratificó el éxodo de algunos jugadores y donde llamó la atención la partida del uruguayo Hugo Soria, uno de los jugadores de rendimiento más parejo en las últimas temporadas, lo que causó bastante molestia en la hinchada canaria, destacando que el jugador charrúa ahora defenderá la cami-

El Director Técnico de los canarios anticipó que se está trabajando en forma silenciosa y se está a la espera de la llegada de otro delantero, que sería el ex atacante de Santiago Wanderers Gustavo Lanaro, además de un arquero y un volante por izquierda, con lo cual se estaría completando el plantel 2021.



Néstor Emanuel Moiraghi

El zaguero central argentino de 35 años nació en la ciudad de Cipolletti y su extensa carrera deportiva ha defendido varios clubes en Argentina, además suma un paso por el fútbol de Venezuela, donde jugó en el Club Italmaracaibo. También jugó en Rampla Junior y Defensor Sporting de Uruguay y en Deportivo Cali de Colombia, con los cuales tuvo presencia en varias competencias a nivel internacional.



Claudio Ezequiel Mosca

Con 29 años de edad Claudio Mosca se inició en el club Arsenal, para luego tener paso por Nueva Chicago, Universitario y "Guillermo Brown" de Puerto Madryn en Argentina. Pero además el mediocampista tiene una experiencia anterior en nuestro país ya que el 2014 jugó en Santiago Morning. En las últimas tres temporadas defendió la camiseta del Club San Martín de San Juan, destacando que en su carrera registra 13 goles.



Fernando Cornejo Padilla

Este defensa central de 27 años de edad se inició en el Club Unión Española, para luego ser enviado a préstamo a Deportes Barnechea, donde tuvo la oportunidad de jugar en la Primera B durante la temporada 2018. Posteriormente el club hispano decidió nuevamente cederlo a préstamo y se integró al Club Puerto Montt donde permaneció jugando en la defensa del elenco salmoneo por los últimos tres años.

Ariel Cáceres Lizana

El delantero de 21 años se inició en el fútbol profesional en Unión La Calera, debutando el 2019 con Francisco Meneghini en la banca. Incluso el joven futbolista en su debut marcó un gol y luego tuvo la posibilidad de jugar en Copa Chile y a nivel internacional, al participar en la Copa Libertadores por los rojos frente a Fluminense en el Estadio Maracanã. El atacante por derecha llega en calidad de préstamo por una temporada a los canarios.



Víctor Campos Olavarría

El delantero o media punta de 23 años de edad, se inició futbolísticamente en las divisiones del Fútbol Joven de Palestino, para luego jugar en el Club Recoleta en el año 2019 y luego fue decidido a préstamo a San Marcos de Arica. Posteriormente, en la temporada pasada el atacante que tiene raíces cubanas, fue parte del plantel de San Antonio Unido que participó en la competencia de la Segunda División Profesional.



YA ESTÁ A LA VENTA EL LIBRO DE LOS 100 AÑOS DE SAN LUIS

Usted puede adquirirlo en las oficinas de "El Observador", La Concepción 277, entre las 9 y las 14 horas. El libro "La Gloriosa Historia de San Luis de Quillota", de 340 páginas, en colores, (gran tamaño: 34x28 cms.)